



日刊労働千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号 (労働車会館)
電話 (鉄電) 千葉 2935・2939番
(公) 043(222)7207番

98.2.10 No.4749.

今度は春闘入山

38集会 810名

「大失業攻撃にたち向かう新たな春闘を!」「今こそ団結かため反転攻勢へ!」労働スクエア

東京に於いて開催された、三・八労働者総決起集会は、会場を埋め尽くす八一〇名の結集をもつて大成功をかちとった。

動労水戸辻川委員長の開会あいさつで始まつた本集会は、動労千葉田中書記長を司会に進められた。

連帯のあいさつを、新たな決戦段階に突入した三里塚から、反対同盟本部役員の三浦五郎さん、組対法に反対する弁護士ネットワークから、動労千葉顧問弁護士である葉山岳夫さんからうけた。

つづいて、日本労働弁護団幹事長の徳住賀司さんを講師に「労働法制改悪に反撃を」と題する講演があった（講演要旨は別に報告）。

特別アピール、「日米新安保ガイドラインと有事立法に反対する百万人署名運動を成功させよう」が、運動の呼びかけ人である文芸評論家中島誠さんから行なわれた。動労千葉も組合指示にもとづき取り組みを成功させよう。

中野委員長が集会の基調報告をおこなつた。主な内容は――



新春美にや!

810名

(主催、た・ハ・集会実行委
よびかけ、動労千葉)

(3)当面する闘いとして――

①九八春闘を生活防衛春闘としてストライキで闘いぬこう。(春闘再構築―春闘元年)

②第二の労闘ストを実現し、労働法制改悪を阻止しよう。

③国鉄闘争勝利。

④ガイドラインー有事立法粉碎！

⑤組織的犯罪対策法粉碎！

⑥三・二九三里塚全国闘争に決起しよう。

レバ春闘へ

各現場からの発言は、それが苦闘する中、闘う労働運動の新しい潮流をつくりあげる希望と確信に満ちた力強いものだつた。発言は、国労・全通・教組・自治労・金属・医療・電通・私鉄・化学・争議組合からおこなわれた。

布施副委員長のまとめ、閉会のあいさつ。関青年部長の音頭によるインター・ナショナル合唱と團結カンパニーをもつて集会はしめくくられた。

さあ、今年は春闘元年だ。闘

だ。大幅賃上げ獲得！貨物格差回答粉碎！強制配転者の原職復帰、士職登用差別粉碎！清算事業団闘争勝利！万全のストライキ体制を確立しよう！

日結

★許すな！最初の一歩で大幅賃上げを！
ストライキで大幅賃上げを！
★労働法制改悪阻止！
行革・規制緩和許すな！
組織的犯罪対策法粉碎！
★新安保ガイドラインー有事立法粉碎！
沖縄闘争勝利
「百万人署名」運動を成功させよう！
★国鉄闘争勝利！
連合路線と対決し、闘う労働運動の新しい潮流をつくりだそう！

新たな10万人合理化粉碎!! 労働運動の新たな潮流めざし全国へばたこう!!